

Herzlichen Glückwunsch zur Eröffnung!

Sehr geehrtes Stadtladen-Team,

gerne hätten wir Ihnen persönlich zur Geschäftseröffnung gratuliert. Aber in dieser außergewöhnlichen Zeit läuft einiges nicht so, wie wir es uns vorstellen. Trotzdem möchten wir es nicht versäumen, Ihnen einen digitalen Gruß zu schicken. Hinter Ihnen liegen mehrere Monate intensiver Arbeit. Die Mühen haben sich zweifellos gelohnt: Der Stadtladen ist eine schöne Bereicherung für die Donauwörther Innenstadt. Mein Vorstandskollege Franz Miller und ich wünschen Ihnen viel Erfolg mit Ihrem Geschäft und viele zufriedene Kunden. Es freut uns, dass die Raiffeisen-Volksbank Donauwörth eG einen Teil zur Umsetzung dieses großartigen Projekts beitragen konnte.

Mit den allerbesten Wünschen



Michael Kruck
Vorstandssprecher



Franz Miller
Vorstand